

Là où tout a commencé

Le Chemin du Roy a été le théâtre d'un grand rassemblement, le dimanche 26 juin, dans le cadre des Fêtes du 325^e de Saint-Augustin-de-Desmaures. L'évènement a été organisé par la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures en collaboration avec la Société d'histoire des Filles du Roy et plusieurs partenaires. Près de 300 personnes ont ainsi participé à un hommage aux familles pionnières et aux dix-sept Filles du Roy établies dans la seigneurie de Demaure.

Mathieu Amyot et sa femme Marie Miville, premiers habitants de la seigneurie, ont joué le rôle d'animateurs. La foule a suivi un parcours allant de la ferme Racette, où un hommage a été rendu à cette famille pionnière, passant par la « maison » d'Aimé Roux et d'Esmar Thimon (Desroches) et se terminant au parc du Haut Fond. Une plaque commémorative y a été inaugurée, commanditée par la Caisse populaire de Saint-Augustin-de-Desmaures, partenaire majeur des Fêtes.

Une surprise attendait les participants, soit la reconstitution de l'arrivée en canot d'écorce du couple Amyot-Miville en 1665.



Photo 4 : Accueil de Mathieu Amyot et de Marie Miville
Crédit photo : SHSAD